



RINGKASAN

SYAFRI Penanganan Kasus *Toxoplasmosis* Pada Kucing *Scottish Fold* di Ivet Clinic Dramaga (*Toxoplasmosis Treatment Cases in Scottish Fold Cats at Ivet Clinic Dramaga*). Dibimbing oleh DWI BUDIONO.

Toxoplasmosis merupakan penyakit zoonosis yang berpotensi menimbulkan kerugian ekonomi serta korban jiwa. Salah satu penyakit zoonosis di Indonesia adalah *Toxoplasmosis*. Infeksi protozoa yang disebabkan oleh protozoa bersel satu yaitu *Toxoplasma gondii*. Golongan hewan felidae atau kucing adalah inang definitif penyakit *Toxoplasmosis*. Awal infeksi toxoplasma pada kucing tidak menunjukkan gejala klinis, kucing tampak seperti kucing sehat. Pada tahap yang lebih lanjut, gejala klinis yang muncul diantaranya penurunan nafsu makan, demam, muntah, diare serta mukosa menjadi kuning (*jaundice*). Gejala klinis *toxoplasmosis* pada manusia bersifat non spesifik atau sering kali tidak menimbulkan manifestasi klinis yang jelas. Siklus kehidupan yang penting dari parasit tersebut terdapat dalam tubuh kucing (inang definitif).

Tujuan dari penulisan Tugas Akhir Praktik Kerja Lapangan (PKL) adalah memberikan informasi tentang penanganan penyakit *toxoplasmosis* yang terjadi pada kucing *scottish fold* di Ivet Klinik Dramaga, Bogor Indonesia. Praktik Kerja Lapangan dilaksanakan sejak tanggal 04 Januari sampai 04 Februari 2022. Pengumpulan data mencakup data primer dan data sekunder. Data primer didapat dari partisipasi langsung dalam pemberian pakan, pemeriksaan fisik, pemeriksaan klinis, pemeriksaan sampel darah, dan perawatan lainnya. Data primer juga diperoleh dari *recording* data kucing di Ivet clinic Dramaga. Data Sekunder merupakan sumber data penelitian yang diperoleh peneliti secara tidak langsung melalui media perantara. Beberapa tes serologis dapat digunakan untuk menunjang diagnosis *toxoplasmosis* seperti *rapid test toxoplasma*.

Klindamisin adalah obat pilihan untuk pengobatan toxoplasmosis pada kucing. Pengobatan kucing Rocky diberikan suplemen dan obat antara lain imidocarb, imidocarb, tolfedin®, doxycycline, clindamycin, biodin, sucralfate, kenalog. Kucing Rocky perawatan tambahan yang dilakukan yaitu pemberian pakan Pakan RC Reguller Sensitife (dryfood), RC Digestive Care, Hills i/d, Happy Cat Intestinal (wetfood). Kucing Rocky dinyatakan sembuh dari toxoplasmosis setelah 15 hari masa pengobatan ditandai dengan kondisi kucing Rocky membaik, ulcer pada lidah sudah tidak terlihat dan kondisi umumnya normal.

Kata kunci: Inang definitif, kucing, penanganan, pengobatan, perawatan, *toxoplasmosis*, zoonosis.